



LA FUNDACIÓN TE APOYAMOS REFUERZA EL TRABAJO DE LA CORPORACIÓN DE DESARROLLO RIÑIHUE.

## Fortalecen las atenciones ginecológicas en Riñihue con nuevo equipamiento

**LABOR.** Corporación de Desarrollo inició ciclo de talleres grupales enfocados en temáticas como el embarazo y el climaterio.

Con el objetivo de aportar a la salud integral de las mujeres de la comunidad de Riñihue, la Fundación Te Apoyamos -creada por el empresario Andrónico Luksic- hizo entrega de equipos e implementos que permitirán fortalecer las atenciones ginecológicas en la posta rural e implementar talleres de embarazo y climaterio para las mujeres de la comuna.

Algunos de estos implementos son equipos especializados destinados a mejorar la atención en el box de maternidad, ampliando la capacidad de los profesionales de salud para abordar de forma más efectiva condiciones ginecológicas y tratamientos especializados.

Además, se entregó equipamiento como colchonetas, balones kinésicos y entrenadores de piso pélvico para la realización de talleres grupales, que buscan entregar conocimientos e información para el bienestar físico y emocional de las pacientes, con acompañamiento profesional en cada sesión y con foco en embarazo y climaterio.

### APOYO

Los talleres están conformados por grupos de 10 mujeres, entre 35 y 64 años, provenientes de sectores rurales de la comuna. Así, en un ciclo de cuatro sesiones de dos horas, cada lunes del mes reciben capacitación y

### Fundación Te Apoyamos

Desde su creación en 2022, la Fundación Te Apoyamos ha beneficiado a más de 200 personas y agrupaciones en la Región de Los Ríos, y a más de 7.000 personas y organizaciones a lo largo del país en las áreas de educación, cultura, salud, deporte, emprendimiento y desarrollo social.

orientación de una nutricionista, psicólogo, kinesiólogo y matrona en terapias y suplementación hormonal en el climaterio, en la Casona de la Corporación Desarrollo Riñihue.

El objetivo es poder abarcar a las pacientes de todo el territorio dentro de los próximos meses. "Este es un avance importante para la salud femenina en nuestra comunidad. Los talleres permiten informar, contener y empoderar a las mujeres sobre temas que muchas veces no se abordan con la profundidad necesaria, pero que son fundamentales para la salud de cada una de las mujeres que conforman la comunidad de Lago Riñihue", señala Aletia Painemal, directora ejecutiva de la Corporación Desarrollo Riñihue.

La directora de Administración de Fundación Te Apoyamos, María Paz González, des-

tañó que "entregar soluciones que permitan mejorar la calidad de vida de las personas está en el corazón de Fundación Te Apoyamos y por eso esperamos que estos equipos e implementos sean un real aporte para la salud de las mujeres de la comuna de Los Lagos. Seguiremos reforzando nuestro compromiso con estas iniciativas en un área tan relevante como la salud de las personas de todo el país".

Con un equipo compuesto por médico, matrona, enfermera, terapeuta, psicólogo, nutricionista y otros profesionales, la atención primaria en Riñihue se fortalece ahora con nuevas herramientas que permiten entregar una atención más cercana, especializada y continua para las mujeres de la comuna.

"Estamos muy contentos de este trabajo colaborativo junto a Fundación Te Apoyamos, que nos ha permitido llegar con apoyos directos y presentar casos específicos de nuestro territorio, que comprende desde Punahue, Santa Julia, San Alfonso, Piedras Moras, Santa Mónica, El Vergel, Riñihue, Las Mercedes, Las Bandurrias y Flor del Lago. Nada más que agradecer y transmitir felicidad por lo beneficioso que ha sido para toda nuestra comunidad. La verdad, fue como un sueño para nosotros y nos da una gran esperanza", agregó Aletia Painemal. 